

COUPE DE FRANCE DES FLEURISTES

Un Strasbourgeois dans le trio de tête



Le trio vainqueur de la Coupe de France des fleuristes. PHOTO DNA – JUSTINE NALOUET

LE PALMARÈS de la Coupe de France des fleuristes a été dévoilé hier après-midi à Mulhouse en présence de nombreux élus locaux et de membres de la Fédération française des artisans fleuristes.

Chloé Maurer s'est montrée vraiment très émue en recevant la médaille

d'or à l'issue des sept épreuves qui s'étaient étalées sur quatre jours. L'an passé, la Doubiennaise avait déjà été sacrée Meilleure apprentie de France.

Le deuxième prix a été attribué à Gaëlle Neau, formatrice dans un lycée de la région parisienne. Le

Strasbourgeois Julien Heuber est monté quant à lui, sur la troisième marche du podium. Gérant du magasin Fleurs Heuber à Cronenbourg, il doit son succès à « un travail constant et régulier tout au long de l'année ». ■